

Destacan que cuatro proyectos de inversión aterrizarán en Ñuble

ECONOMÍA. Pertenecen a las áreas de servicio de tecnología y desarrollo de software, y la agroindustria. Entre ellas, se encuentra la multinacional Softserve.

Redacción
 cronica@cronica.chillan.cl

El crecimiento económico ha sido una preocupación constante en el sector privado. En ese contexto, es que recientemente, desde el Ejecutivo en la región, destacaron los resultados entre la alianza de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) de Ñuble junto al Gobierno Regional, a través de la cual se ejecutó un programa IFI de atracción de inversiones, para que lleguen a la XVI región nuevos proyectos que impacten en el territorio y sus habitantes.

En ese sentido, informaron que son cuatro las empresas que desarrollarán sus proyectos en el territorio, las que además diversificarán la matriz productiva regional. Estas son la multinacional Softserve, VZion Group, Mañío SpA y Chilean Marroni Farms, las que pertenecen a las áreas de servicios de tecnología y desarrollo de soft-

\$22 mil millones de pesos suman 4 las inversiones, entre sector público y privado.

ware, y la agroindustria.

Para la directora de InvestChile, Karla Flores, esto es relevante debido a que “en el marco de nuestro trabajo regional, el primer acuerdo de apoyo para la atracción de inversión extranjera que firmamos fue con el Ñuble. Por fin estamos viendo los frutos de un trabajo coordinado entre el Gore, la Corfo e InvestChile, todos a través del Ministerio de Economía, para atraer inversión extranjera en sectores de alto valor agregado, que nos permite diversificar las fuentes de crecimiento y oportunidades de empleo para todas las personas de Chillán”.

SOFTSERVE

Tras el anuncio de los resultados, la directora de Invest-

\$5 mil millones de pesos es lo que considera la inversión para la instalación de Softserve en Ñuble.

Chile, junto al seremi de Economía, Fomento y Turismo de Ñuble, visitaron una de las empresas que arribará a la XVI región con su proyecto de inversión que supera los \$5.000 millones. Esta es la multinacional Softserve, empresa de capitales ucranianos que espera ofrecer formación y participar en proyectos tecnológicos.

Al respecto, el seremi de Economía, Fomento y Turismo de Ñuble, Erick Solo de Zaldivar, manifestó que “esta es una de las empresas que se va a instalar gracias al programa de atracción de inversiones de Corfo, respaldado por el Gobierno Regional. Esta empresa está enfocada en entregar no solo servicios de tecnología y desarrollo de software, sino que también



AUTORIDADES ENFATIZARON EN LOS ALCANCES ECONÓMICOS QUE ESTO TENDRÁ PARA LA REGIÓN.

formación, ya que ejecutará un Programa de Aceleración de Talentos dirigido a 150 jóvenes de Chillán y la región. Por otro lado, su proyecto de inversión en Ñuble será por sobre los USD 5 millones y generará una importante cantidad de empleos. Este es el camino para comenzar a diversificar nuestra matriz productiva regional”.

Además, Jaime Oviedo, vicepresidente y country manager de Softserve Chile, señaló que “estamos muy felices con la adjudicación del IFI. Va a ser una excelente oportunidad para que Softserve se posicione en la región de Ñuble, podemos

crecer, traer transferencias tecnológicas y oportunidades de trabajo y desarrollo a la región. Así que esperamos estar trabajando los próximos años en una relación que sabemos que va a ser muy fructífera”.

ATRACCIÓN DE INVERSIONES

Además de lo relatado, sobre los detalles de este programa, la directora regional de Corfo en Ñuble, Macarena Dávila, quien señaló que este IFI, además, aborda brechas que impiden el crecimiento de determinados sectores y/o rubros.

“Es un buen instrumento que no solo permite atraer in-

versión a la región, sino que, además, aborda aquellas brechas que impiden que un sector dé el salto hacia un mayor crecimiento productivo o a su internacionalización.

Es relevante destacar que el programa de atracción de inversiones de Corfo aterrizará en Ñuble inversiones que totalizan más de \$22.000 millones entre aporte público y privado, y dentro de los proyectos se encuentra el potenciar el rubro de servicios de tecnología y software, la construcción de un packing de cerezas y la implementación de la primera planta de procesamiento de castaña en la región.